

MINUTES

NBTF Executive Committee
Virtual Meeting
Saturday, January 15, 2022
9:00 a.m. – 1:30 p.m.



PROCÈS-VERBAL

Bureau de direction de la FENB
Rencontre virtuelle
Le samedi 15 janvier 2022
9 h à 13 h 30

The NBTF Executive Committee held a virtual meeting on Saturday, January 15, 2022. The following members were present:

Le bureau de direction de la FENB s'est rencontré le samedi 15 janvier 2022. Les membres suivants étaient présents :

ATTENDEES | PRÉSENCES

Nathalie Brideau, NBTF Co-President | [coprésidente de la FENB](#)
Connie Keating, NBTF Co-President | [coprésidente de la FENB](#)
Kerry Leopkey, Executive Director, NBTF | [directeur général, FENB](#)
Alain Boisvert, [directeur général, AEFNB](#)
Ardith Shirley, NBTA Executive Director
Gérald Arseneault, [président sortant, AEFNB](#)
Rick Cuming, Past-President, NBTA
Peter Lagacy, NBTA Vice President
Martine Dufour, [vice-présidente, AEFNB](#)
Stéphanie Babineau, [AEFNB](#)
Éric Godin, [AEFNB](#)
Barbara Brown, NBTA
Aldena Higgins-Harris, NBTA

NBTF STAFF | PERSONNEL DE LA FENB

Caroline Foisy, Deputy Executive Director, NBTF | [directrice générale adjointe, FENB](#)
Nicole LeBlanc, Labour Relations Officer, NBTF | [agente des relations de travail, FENB](#)
Barry Snider, Acting Labour Relations Officer, NBTF | [agent des relations de travail par intérim, FENB](#)
Geneviève Mélançon, Liaison/Communication Officer, NBTF | [agente de liaison et communication, FENB](#)

OBSERVERS | OBSERVATEURS

Gilles Saulnier, [directeur général adjoint de l'AEFNB](#)
Kim McKay, NBTA Deputy Executive Director

1. +

A- CALL TO ORDER | **OUVERTURE DE LA RÉUNION**

The Co-Presidents, Nathalie Brideau and Connie Keating, welcomed the committee and wished them a happy new year. The meeting was brought to order at 9 :05 a.m.

Les coprésidentes, Nathalie Brideau et Connie Keating, souhaitent la bienvenue aux membres du comité et leur souhaitent une bonne année. La rencontre est ouverte à 9 h 05.

B- APPROVAL OF THE AGENDA | **ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR**

Barbara Brown / Stéphanie Babineau

That the agenda be approved as presented.

Que l'ordre du jour soit approuvé tel que présenté.

CARRIED | ADOPTÉE

C- APPROVAL OF THE MINUTES of NOVEMBER 27, 2021 | **ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 27 NOVEMBRE 2021**

Rick Cuming / Martine Dufour

That the minutes of the Executive meeting dated November 27, 2021, be approved as presented.

Que le procès-verbal de la rencontre du bureau de direction du 27 novembre 2021 soit approuvé tel que présenté.

CARRIED | ADOPTÉE

2. BUSINESS ARISING | **AFFAIRES DÉCOULANT**

A- COVID-19 | **COVID-19**

NBTF Executive Director Kerry Leopkey provided a COVID-19 update. The committee discussed the challenges and concerns of members during the current government COVID-19 response level, as well as the focus of future NBTF messaging to members and the public.

NBTF Deputy Executive Director Caroline Foisy shared examples of recent Canadian arbitration decisions concerning mandatory vaccination.

Le directeur général de la FENB, Kerry Leopkey, fait le point sur le COVID-19. Le comité discute des défis et des préoccupations des membres pendant le niveau d'intervention actuel du gouvernement concernant le COVID-19, ainsi que de l'orientation des messages futurs de la FENB aux membres et au public.

La directrice générale adjointe de la FENB, Caroline Foisy, donne des exemples de décisions arbitrales canadiennes récentes concernant la vaccination obligatoire.

3. INFORMATION | INFORMATION

A- GRIEVANCE REPORT | RAPPORT DE GRIEFS

The NBTF Deputy Executive Director presented the grievance report.

La directrice générale adjointe de la FENB présente le rapport de griefs.

B- FINANCIAL STATEMENTS | RAPPORT FINANCIER

The NBTF Executive Director presented the NBTF Financial Statement for December 2021.

Le directeur général de la FENB présente l'état financier de la FENB pour le mois de décembre 2021.

C- COMMUNICATION UPDATE | MISE À JOUR DES COMMUNICATIONS

The NBTF Communication Officer provided an update on the launch of the media campaign.

L'agente de communication de la FENB fait le point sur le lancement de la campagne médiatique.

D- M365 MIGRATION | MIGRATION M365

The Executive Director discussed the NBTF's recent transition from Google Suite to Microsoft Office 365.

Le directeur général parle de la récente transition de la FENB de Google Suite à Microsoft Office 365.

E- FINANCE COMMITTEE UPDATE | MISE À JOUR DU COMITÉ DE FINANCES

The Executive Director shared that there is an upcoming meeting of the Finance Committee.

Le directeur général indique qu'il y a une rencontre prochaine du comité des finances.

F- STUART MURRAY ET AL. | STUART MURRAY ET AL.

The Executive Director shared that the NBTF has been named in suit “*Stuart Murray et al.*”

Le directeur général indique que la FENB a été citée dans la plainte "*Stuart Murray et al.*"

G- LETTER TO GNB FROM CPS | LETTRE DE LA SCP AU GNB

The Executive Director shared a letter to Premier Higgs from the Canadian Pediatric Society in support of a return to in-person learning for New Brunswick students.

Le directeur général partage une lettre de la Société canadienne de pédiatrie adressée au premier ministre Higgs en faveur d'un retour à l'apprentissage en personne pour les étudiants du Nouveau-Brunswick.

H- NEGOTIATIONS UPDATE | MISE À JOUR DES NÉGOCIATIONS

The Executive Director shared that the tentative asking package will be presented to the NBTF Board in February if an in-person meeting is possible.

Le directeur général indique que le demande syndical provisoire sera présenté au Conseil d'administration de la FENB en février si une rencontre en personne est possible.

4. REQUIRED DECISIONS | DÉCISIONS RÉQUISES

A- IN-PERSON FEBRUARY BOARD MEETING | RÉUNION EN PERSONNE DU CA DE FÉVRIER

There was no vote on this item as it will be dependent on the COVID-19 provincial alert level at the time of the February Board meeting.

Il n'y a pas de vote sur ce point car il dépendra du niveau d'alerte provincial COVID-19 au moment de la rencontre du Conseil d'administration de février.

B- LABOUR RELATIONS OFFICER POSITION | POSTE D'AGENT.E DES RELATIONS DE TRAVAIL

The Executive Director sought approval from the committee to convene a selection committee for the Labour Relations Officer position that was recently vacated by the retirement of Monique Caissie.

Le directeur général demande l'approbation du comité pour convoquer un comité de sélection pour le poste d'agent des relations de travail qui a été récemment libéré par la retraite de Monique Caissie.

Gérald Arseneault / Rick Cuming

That the Co-Presidents proceed with the formation of a personnel selection

committee in accordance with NBTf Policy E-4.

Que les coprésidentes procèdent à la formation d'un comité de sélection du personnel conformément à la *politique E-4* de la FENB.

CARRIED | ADOPTÉE

5. ADJOURNMENT | FIN DE RÉUNION

There being no further business, the meeting was adjourned at 1:39 p.m.
L'ordre du jour étant épuisé, la rencontre prend fin à 13 h 39.



Kerry Leopkey
NBTf Executive Director | [Directeur général de la FENB](#)

/ag